



新学期が始まって1週間が経過しました。ここ数日、寒の戻りのような日もありましたが、春はやはり気持ちの上でも特別な季節のように思えます。

最近通勤時に、内之田駅近くの水田で白鷺の群れを目にするようになりました。結構な数の白い集団なので、JR通学生も車窓から見つけられると思います。まだ少し肌寒い朝の、誰もいない水田で悠々と過ごしている様子は、ちょっとほっとする光景です。彼らはいつも何時頃飛び立っていくのだろうと思ったとき、ふと『枕草子』の「まいて雁（かり）などの連ねたるが…」の一節を思い出しました。

雁（別名がん）はV字型の編隊を組んで飛行します。戦国の陣形でいうところの魚鱗陣です。この隊形だと、一羽で飛ぶより7割も遠くまで飛べるのだそうです。前方の雁が羽ばたくことで上昇気流が作られ、後続の雁は楽に飛べるそうです。後方の雁は鳴いて前方の雁を励まし、先頭の雁は疲れると最後尾に回って別の雁と交代します。群れの一羽が怪我や病気で脱落すると、二羽の雁が一緒に地上に降りてきます。この二羽は脱落した雁が回復するか、死ぬまで一緒にいて、その後新しい群れに加わるか、独自の編隊を作って元の群れに追いつくのだそうです。

同じ志を持ち、同じ目標に向かって一緒に進む仲間がいると、ものすごいパワーを生み出すことができるということですよね。この自然の事象のように、君たち全員が「夢実現」「卒業」というゴールにたどり着くために、仲間内で、クラスで、学年でできることを考えて行動してくれることを期待しています。

昨夜、緊急事態宣言の対象地域が全国に拡大されました。下記に行事予定を記載しておりますが、今後の状況次第では大きく変更されることも考えられます。

懸念されるのは生徒の学習への取り組みが不安定になることです。始業式後に実施した課題テストの結果を見ると、休業中の取り組みが甘かったのではないかとと思われる事例が多く見受けられました。一方で、添削指導や朝課外前の学習会への参加を申し出てくる生徒が増えてきています。周囲が不安定であればこそ、進路達成を目指す意気込みは一貫して持ち続けてほしいと思います。

ここしばらく部活動が満足にできておりません。昨年度末から次々と大会や練習試合、時には練習ですら行えない日々が続いています。これまで頑張ってきた3年生は気持ちのやり場がなく、悶々としているのではないかと心配しています。今は困難な時ですが、3年生が少しでも晴れやかな気持ちになれるような取り組みを考えていきたいと思っています。

月	日	曜	行事予定（3年に関するもののみ）		課外	備考
4	18	土		実施可		
	19	日				
	20	月	普通授業			○
	21	火		5月6日まで 臨時休校		
	22	水				
	23	木				
	24	金				
	25	土				
	26	日				
	27	月				
28	火					

- ※ 臨時休校明けの登校日は5月7日（木）の予定です。詳細は本校HPにてお知らせします。
- ※ しっかり課題に取り組んでください。
- ※ 3年生の1学期の成績は進路に大きく影響します。